



swisscom

**Communiqué de
presse**

Swisscom fait un don pour les victimes des inondations

Le nombre de victimes ne cesse d'augmenter suite aux inondations dévastatrices qui ont frappé la Bosnie, la Serbie et la Croatie. L'ampleur des dégâts au niveau des cultures et des infrastructures est incalculable. Swisscom a donc décidé de donner un demi-million de francs et lancé un appel aux dons auprès de ses collaborateurs pour aider les personnes en détresse.

Plus d'un million de personnes sont touchées par les graves inondations qui sévissent dans les Balkans. La détresse est immense. «Nous voulons manifester notre solidarité envers les victimes. Swisscom emploie de nombreux collaborateurs originaires de cette région.», a déclaré Stefan Nünlist, responsable Communication d'entreprise. «La Direction du groupe a décidé de compléter la somme qui sera recueillie auprès des collaborateurs par une contribution de 500 000 francs.»

L'argent récolté sera remis à la Chaîne du Bonheur, une fondation avec laquelle Swisscom entretient des liens depuis plus de 60 ans et qu'elle soutient grâce à l'infrastructure nécessaire lors de toutes les journées nationales de collecte. Par ailleurs, Swisscom est actuellement en pourparlers avec des opérateurs de télécommunication sur place (bh telecom et Telecom Srbija), afin d'offrir une assistance technique.

Aider les personnes en détresse est une tradition chez Swisscom. Face à toutes les catastrophes naturelles de ces dernières années, le groupe s'est mobilisé en versant des sommes considérables lors des campagnes de dons organisées par la Chaîne du Bonheur.

Berne, le 21 mai 2014

www.swisscom.ch/responsabilite

www.bonheur.ch